

Die Beratung ist:

- vertraulich
- zukunfts- und lösungsorientiert
- zugänglich für jeden unabhängig von Weltanschauung, Religion, Nationalität
- kostenfrei

So erreichen Sie uns:

Hofgartenstraße 68 55545 Bad Kreuznach Tel.: 0671 8340020 E-Mail: erziehungsberatungsstelle@bad-kreuznach.de

Öffnungszeiten:

montags bis donnerstags 8 – 17 Uhr freitags 8 – 12 Uhr

Außensprechtag in Kirn:

Verbundzentrum für Familien im Kirner Land Bahnhofstraße 31 55606 Kirn

Öffnungszeiten:

mittwochs nach Absprache

Anmeldung per Telefon oder E-Mail, Termine nach Vereinbarung.









finden Sie auf unserer Homepage: https://www.bad-kreuznach.de/ erziehungsberatung



Erziehungs- und Familienberatungsstelle der Stadt und des Landkreises Bad Kreuznach

Wir sind für Sie da

- Sie machen sich Sorgen um Ihr Kind?
- Sie erleben Konflikte und Krisen in Partnerschaft, Familie oder Beruf?
- Sie fühlen sich ratlos und wünschen sich Unterstützung?

Wir beraten Sie zu vielfältigen Themen u.a.:

- Frühkindliche Entwicklung
- Trennung/Scheidung
- Verhaltensauffälligkeiten
- Emotionale Probleme
- Pubertät
- Schule
- Sexuelle Orientierung und Identität
- Gewalterfahrungen

• ...







Wir sind für dich da

- Du hast Probleme mit oder in deiner Familie, im Freundeskreis, in der Schule oder Ausbildung?
- Du fühlst dich von deinen Mitmenschen unverstanden und allein gelassen?
- Du wirst gemobbt oder ausgegrenzt?
- Du brauchst jemanden, der dir zuhört?
- Du möchtest mit jemandem gemeinsam überlegen, wie es dir wieder besser gehen kann?

Dann kannst du dich bei uns melden. In einem geschützten Rahmen sprechen wir mit dir über deine Anliegen und Fragen. Du kannst dich auch ohne deine Eltern an uns wenden.

Wir bieten an

- Offene Sprechstunden in Kitas und Familienzentren
- Elternabende und Informationsveranstaltungen zu ausgewählten Themen
- Kollegiale Fallberatung in Kitas
- Fortbildung für Erzieher/innen und andere pädagogische Fachkräfte
- Insoweit erfahrene Fachkraft für Kitas
- Vernetzung und Kooperation mit anderen Institutionen
- Mitarbeit in mehreren Arbeitskreisen und im Netzwerk zum Schutz von Kindeswohl und Kindergesundheit

